

センチュリーラン笠間 2009 約 600 名のサイクリストが参加

日本サイクリング協会が主催する「センチュリーランかさま」は、芸術の森公園を起点とする大会として、今年で 14 回目を迎えました。

9 月 6 日に行なわれたこの大会には、カラフルなウェアに身を包んだ約 600 名のサイクリストが参加。センチュリーコース(約 155km)とショートコース(約 95km)に分かれ、完走を目指して、さわやかな秋空の下、軽快に自転車を走らせた。



芸術の森公園北ゲートをスタートする選手たち

「人権の花」を市に寄贈

9 月 3 日、大原小学校(芳賀文十郎校長)の 4 年生代表 3 人が校長先生、担当教諭や地元の人権擁護委員らとともに市役所を訪れ、丹精込めて育ててきたマリーゴールドとサルビアのプランター計 10 鉢を市に寄贈してくれました。市役所玄関前に飾られ、きれいな花を咲かせています。

これは、法務省が全国の人権擁護委員と連携して毎年、小学校に花の種やプランターを提供する「人権の花」運動の一つとして実施されているものです。



市長にマリーゴールドのプランターを手渡す大原小 4 年生児童
(左から吹野愛奈さん、中庭悠果さん、石井千遥さん)

「介護予防運動教室」を開催しました

5 月から 7 月下旬まで、笠間保健センターで介護予防事業の一環として「介護予防運動教室」が行われました。65 歳以上の 16 名が、筑波大学大蔵博士グループの指導のもと、体力測定や認知機能検査で自分の状態を知るとともに、転倒予防・認知症予防に効果的な「スクエアステップ運動」や「健康講話」など意欲的に参加しました。「今後の自分に役立てたい」などの感想が寄せられ、教室終了後も自主的に集まり、楽しく続けられています。



「スクエアステップ運動」の様子

友部第二小学校児童クラブで 避難訓練を実施

友部第二小学校児童クラブで 8 月 18 日、避難訓練が実施されました。これは、地震により児童クラブの給湯室に火災が発生したことを想定したもので、119 番通報や指導員の誘導に従い屋外の安全な場所に避難するまでの訓練を行なったものです。訓練終了後は、消防に関する疑問などを児童から質問し、最後に、3 班に分かれて、消火訓練、煙体験、消防車見学、はしご車搭乗などの体験学習をしました。



はしご車で地上 25m まで上がりました

全国高校定時制通信制陸上競技大会 女子 800m で初優勝

8月14日～16日まで国立競技場で開催された全国高校定時制通信制陸上競技大会女子 800m で国際テクニカル調理師専門学校高等課程 3年の松田奈子さん（南友部）が初優勝を飾りました。

松田さんは、6月の県大会を制して、初めて全国大会の舞台に臨みました。予選をトップタイムで通過すると、決勝もスタートから飛び出し、後続を引き離し、2位に5秒近い大差を付ける2分36秒39のタイムで駆け抜けました。



賞状とトロフィーを手にする松田さん

スポーツ大会結果

第24回笠間市野球連盟会長杯争奪 中学校新人野球大会

〔8月29日・30日 笠間市民球場他〕

- 優勝 友部第二中学校
- 準優勝 友部中学校
- 第3位 岩間中学校・笠間中学校



優勝した友部第二中学校野球部ナイン

第2回笠間市近郊中学生ソフトボール大会

〔8月22日 柿橋グラウンド〕

- 優勝 双葉台中学校
- 準優勝 友部中学校
- 第3位 大宮中学校

第26回読売書法展

笠間市から多くの入賞・入選がありました

第26回読売書法展「本格の輝き」を標榜する書展（8月21日～30日）が国立新美術館とサンシャインシティで開催され、次の方が入賞・入選の栄に輝きました。

【漢字部門】（敬称略、雅号で掲載）

- 入賞 〈秀逸〉 安見敬祥
- 入選 青木清琉 岩本玲萌 志賀晴苑
菅原楓月 須藤晓花 関向恵芳
中庭岳峰 中村恵祥 西野美麗
萩原翠仙 藤枝祥陽

◆会友出品 鬼澤景陽 樋口水苑

◆役員出品 幹事 小野口悠萌
理事 米川香庵

【篆刻部門】（敬称略、雅号で掲載）

◆会友出品 夏目萩琴

【調和体部門】（敬称略、雅号で掲載）

- 入賞 〈特選〉 新堀應秋
〈秀逸〉 谷中小華
- 入選 石坂香遥

まちの話題

祝・敬老 いつまでも健やかに

今年、市内の最高齢者は、102歳の飯田ちかさん（下郷）です。9月2日、飯田さんと今年度100歳になる6人の自宅や施設を山口市長が訪問し、長寿を祝い、記念品を贈りました。いつまでも健やかに過ごしてください。



市内最高齢の飯田ちかさん（左から3人目）